

# Atadi celebra su asamblea anual en Alcorisa y reconoce la labor de sus trabajadores

La cita permite hacer balance del año y disfrutar de una jornada de convivencia

Redacción  
Teruel

Atadi celebró el 19 de junio su asamblea general en el edificio del Catedu, en Alcorisa con la asistencia de responsables de Atadi, familias, usuarios, trabajadores y colaboradores. Además, el acto se retransmitió en directo a través de Facebook para aquellas personas interesadas que no pudieron asistir.

Como cada año, en la asamblea se repasaron las actuaciones llevadas a cabo por Atadi en el ejercicio anterior, las novedades más destacadas y los proyectos futuros que la entidad prevé llevar a cabo a corto y medio plazo. También se dio cuenta de la gestión económica y los presupuestos del siguiente periodo, así como de las oportunidades y dificultades encontradas.

## Reconocimientos

En esta cita anual se entregan reconocimientos a trabajadores y usuarios por su labor y permanencia en Atadi, respectivamente. Fueron reconocidos cinco trabajadores que han desarrollado su trabajo durante 15 años en la entidad y una empleada que se jubiló en el último año. Todos



Asamblea anual de Atadi que se celebró en Alcorisa

ellos dedicaron unas sentidas palabras a sus compañeros de trabajo y a los usuarios de la entidad.

Además, se agradeció a tres personas con discapacidad intelectual su confianza en Atadi, tras permanecer 25 años como usuarias de alguno de los servicios de la entidad.

Estos usuarios contaron a los asistentes cómo habían transcurrido estos años en Atadi y las labores que realizan en los centros ocupacionales. Todas las personas reconocidas recibieron un detalle como recuerdo.

También hubo espacio para recordar a las personas relaciona-

das con Atadi que han fallecido en el último año, a las que se dedicaron unas emotivas palabras. Este año la entidad ha lamentado la pérdida de seis usuarios muy queridos.

La realización de esta asamblea supone también una oportunidad para el reencuentro entre

familias, usuarios y trabajadores, que tienen ocasión de compartir inquietudes, recuerdos y experiencias; por ello, cada año se realiza en una localidad distinta, para facilitar la participación de personas de toda la provincia, ya que Atadi cuenta con diez centros, uno en cada comarca.

# Exposición benéfica de Asapme Teruel en Andén 11 Café

Los beneficios están destinados a los autores de las obras

Redacción  
Teruel

Desde hace unos días, en Andén 11 Café (en la avenida Sanz Gadea 11, de Teruel) se puede visitar la exposición organizada por la Asociación Salud Mental Teruel (Asapme Teruel), con varias obras realizadas por las personas usuarias que acuden al taller de Pintura Terapéutica de la entidad. Además, todas las obras expuestas están a la venta.

El taller de Pintura Terapéutica de la Asociación Salud Mental Teruel está dirigido por una terapeuta ocupacional e integrado por unas 20 personas con problemas de salud mental.

Con esta actividad, se pretende poner en valor la función social e integradora del arte, utilizando la expresión artística para su proceso de recuperación, ya que puede ayudar a disminuir la ansiedad, mejorar la autoestima, promover la socialización, facili-

tar la comunicación y el manejo de emociones y, en definitiva, mejorar la calidad de vida de las personas que realizan esta actividad.

En el taller de pintura se crea un espacio de interrelación, de exploración y autoconocimiento. Al realizarse en un ambiente no competitivo, relajado y distendido, los usuarios pueden alcanzar grandes logros personales.

“Con este taller se les ofrece otra actividad a la que dedicar su



Taller de pintura terapéutica de Asapme Teruel

tiempo libre, y además pueden descubrir capacidades personales que desconocen de sí mismos. De esta manera, sienten que forman parte de la sociedad”, destacaron desde Asapme Teruel.

También se pretende mostrar a la sociedad la otra cara de las personas con problemas de salud mental, personas que pueden aportar muchas cosas válidas a su comunidad.

